
DIPUTADO PROVINCIAL DEL PA Y CANDIDATO A GOBERNADOR

José Romero Brisco: "Tenemos un claro
diagnóstico, y soy una alternativa real"
El legislador provincial y postulante al sillón de Ferré, entrevistado por EL LIBERTADOR, presentó su propuesta
electoral. Remarcó que su objetivo primordial es transformar la provincia a través de un gobierno cercano a la gente y
con un enfoque inclusivo. Criticó la polarización política y subrayó la importancia de la diversidad de opiniones para
enriquecer el proceso de construcción política de camino a las urnas.
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E

VISIÓN DE GOBIERNO.
El legislador remarcó el
deber de tomar decisiones
valientes y en la búsque-
da de un cambio real.

l diputado del Parti-
do Autonomista y
candidato a goberna-

dor de Corrientes para las
elecciones de 2025, José Ro-
mero Brisco, entrevistado por
EL LIBERTADOR, pre-
sentó su plataforma de cam-
paña.

Explicó que el lanzamien-
to de su postulación conllevó
decisiones difíciles, a pesar de
ser parte de la alianza Encuen-
tro por Corrientes.

Criticó la polarización
política en la provincia y des-
tacó la importancia de la di-
versidad de opiniones y de
potenciar las diferencias que
enriquecen la construcción
política.

Enfatizó que su aspira-
ción al cargo de gobernador
es una propuesta íntegra para
transformar la realidad de los
correntinos e instó a construir
un proyecto de gobierno más
cercano a la gente.

Así transcurrió parte del
diálogo.

José Romero Brisco, di-
putado del Partido Auto-
nomista y candidato a go-
bernador de cara a los co-
micios de 2025. Se acer-
can las urnas. ¿Cómo des-
pliega su campaña?

- Fuimos los primeros en

¿Cuál es el perfil de provincia con
la que sueña?

- Primero lo que nosotros vamos a ve-
nir a cambiar es una estructura de gobierno
que está hace 25 años, o sea, Valdés, Co-
lombi, son parte de lo mismo, o sea, son lo
mismo, es la misma estructura que gobier-
na la provincia hace 25 años y creo que eso
se va a terminar en el 2025, no va a cam-
biar un gobierno sino que va a cambiar toda
una estructura de gobierno que viene hace
mucho tiempo, creo yo, con muchos acier-
tos pero con muchísimos defectos también,

Ese análisis, ¿cómo lo
traslada a la Provincia?

Es el diagnóstico que te-
nemos en la provincia, ¿qué
se ve cuando uno transita
por Corrientes? La falta de
empleo. Es un tema, creo yo,
que es preocupante, ¿no? Hay
personas muy preparadas,
hay personas que tienen la cul-
tura del trabajo, hay perso-
nas que se esforzaron por
capacitarse y hay personas
que quieren trabajar, pero el
medio no te da la posibili-
dad porque no hay, enton-
ces digo, eso es una ecua-
ción que tenemos que sí o sí
revertirla, pero ¿qué pasa?
El gobierno está cómodo en
ese sentido, entonces no se
preocupa por generar más
trabajo privado. El Estado
tiene miles de empleados y
el gobierno su caballito de ba-
talla es: nosotros vamos a pa-
gar los sueldos al día, en tiem-
po y forma. El 27, el 30, 30,
31 de mes te pagan los suel-
dos ahora. Eso lo haría mi
hijo de 11 años. ¿Por qué?

Se refiere a potenciar una nueva for-
ma de construcción política.

- Creo que justamente las diferencias,
los puntos de vista diferentes enriquecen
en la construcción entre las personas y es
lo que uno por ahí se vio coartado de ha-
cer dentro de un espacio, así fue, que más
a eso tomamos la decisión de decir la única
manera de que uno puede transformar la
realidad de los correntinos y reordenar las
prioridades en la provincia, es aspirando al
cargo de gobernador, y así fue que muy
pensadamente con un equipo de gente que
me acompaña desde hace bastante tiempo,
sumando a personas nuevas, sumando a
personas que entienden de cómo llevar
adelante una campaña que están trabajan-
do con nosotros y hacer un diagnóstico tam-

lanzarnos, que digo yo, los
más corajudos en política
como en la vida, hay que to-
mar decisiones, las decisiones
importantes requieren mu-
chas veces de coraje para to-
marlas, porque uno tiene que
largar una cosa para ir atrás
de otra que considera que es
mejor. Y así fue, te cuento
un poco nomás cómo arran-
camos con esta carrera y por
qué arrancamos con esta ca-
rrera. Si bien hoy soy dipu-
tado de la provincia, dentro
de la alianza de Encuentro
por Corrientes + Vamos Co-
rrientes, me pasó que en este
rol de diputado, con las ex-
pectativas con las que yo lle-
gué a ser diputado y asumir
la banca, no fue con la reali-
dad con la que me encontré
estando dentro de la diputa-
ción.

LA IMPORTANCIA
DE LA DIVERSIDAD
POLÍTICA

¿A qué se refiere?
- Que por ahí las ideas que

uno tenía para la provincia,
en proyectos, en ideas que
uno quiere plasmar con su
equipo, que piensan que van
a mejorar la vida de ciertos
sectores de la sociedad en Co-
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¿no? Uno ve que hay bastante corrupción,
uno ve que hay funcionarios muy incómo-
dos, lejos de la gente, a la hora de tomar
decisiones, funcionarios todo el tiempo, digo
yo, de traje y de traje no se agarra un tractor
y se sale a trabajar, de traje no se camina en
las calles, de traje no se va uno a embarrar-
se, entonces, digo, por ahí nos faltan menos
políticos de traje en ese sentido y después, y
tenemos un diagnóstico claro de la provin-
cia, nosotros venimos a ofrecer una alterna-
tiva real que venga a reordenar las priorida-
des.
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Porque le entra plata todos los
días a la provincia por coparti-
cipación y la plata que le entra
automáticamente, aunque esté
hiperpeleado con el presiden-
te y sea su archienemigo, igual
le entra esa plata a fin de mes
o a mediados de mes le alcan-
za y le sobra para pagar todos
los sueldos estatales, entonces
digo, somos muy giles en defi-
nitiva, ¿no? De nosotros los co-
rrentinos, perdón la palabra,
pero de la expresión de comer-
nos esa galletita porque obvia-
mente que están cómodos,
entonces cuando vos estás có-
modo, Facundo, no te forzás
por estar mejor, por progre-
sar. Necesitamos sí o sí traer
inversión privada y generar
empleo genuino de calidad.
Esa va a ser nuestra primera
preocupación. Después, los
empleados estatales, como te
dije, al gobierno le sobra la pla-
ta solamente por coparticipa-
ción para mejorar los sueldos
estatales, no pagar en tiempo
y forma. Y no lo hace, por-
que no le importa. Invierte en
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bién de los problemas de la provincia, em-
pezamos a caminar seriamente en este ca-
mino, y fuimos los primeros, lo hicimos en
mayo del año pasado, antes del caso Loan,
que es como que ahí muchos querían ha-
cer leña del árbol caído y nosotros, por suer-
te, digo yo, fue una decisión corajuda, un
acierto, pero fue antes de eso, o sea, que
nadie diga que queríamos sacar el prove-
cho de esa situación y también, por otro
lado, exponiendo a la ciudadanía una acti-
tud de valentía, una actitud de coraje, por-
que si bien yo hoy soy legislador oficialista,
si hago lo que hace la media de todos los
legisladores, que es no opinar del país y opi-
nar en contra del gobierno, guardarse la opi-
nión, levantar la mano, decir que está todo
bien, tragándose sus convicciones.

rrientes, muchas veces uno
se ve como esposado a la
hora de poder plasmar estas
decisiones, porque dependes
de tener la venia del gober-
nador, de tener la venia de tu
alianza, entonces creo que
por ahí eso va un poco con-
tra las libertades personales
de poder expresar las ideas
que uno tiene, que cree que
le van a cambiar la vida a los
correntinos. Y así vimos que
este era el sistema en Corrien-
tes, de una polarización de
dos frentes, de donde estaba
Encuentro por Corrientes y
donde estaba el peronismo, y
que los que estábamos en un
lado o en el otro, siempre te-
níamos que decir que todo

estaba bien en el lugar a don-
de estábamos, si pertenece-
mos a Encuentro por Corrien-
tes tenemos que decir que

todo lo que hace el goberna-
dor está bien, que todo lo que
hacemos los legisladores de
Encuentro por Corrientes está

bien, que todo lo que hacen
los intendentes y ministros está
bien, y la verdad es que la vida
tiene sus matices.

cosas donde los funciona-
rios, digo yo, pueden sacar
una tajada en hacer alguna
obra, en un quirófano, con-
tratarle a una empresa para
una obra a una escuela. Aho-
ra, no le mejoran el sueldo a
los maestros, a los médicos,
a los enfermeros, a los poli-
cías, y la copa sigue crecien-
do, los sueldos siguen estan-
do ahí. Entonces, para mí,
los empleados y funcionarios
del Estado tienen que ser
socios del Estado en ese sen-
tido, a medida que te entra
más plata, vos tenés que ir
mejorando y capacitando
más a la gente y valorizan-
do en definitiva más a la
gente que trabaja en el Es-
tado. Y lo otro es el tema de
¿a dónde va la plata de los
argentinos? Transparentar los
gastos del Estado. Yo te ase-
guro que ningún lector del
diario o nadie que pueda es-
cuchar la nota, va a saber
cómo entra la plata y en qué
se gasta. ¿Por qué? Porque no
está transparentada.
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